

# ***Auf den Spuren von Hermann Hesse Klosterinsel Werd***



***Bei Hesses Fahrten von Gaienhofen nach Stein am Rhein oder Schaffhausen mit dem Dampfschiff oder seinem Ruderboot faszinierte ihn die Klosterinsel Werd.***

*Holzsteg zur Klosterinsel Werd, links Stein am Rhein.*

# ***Auf den Spuren von Hermann Hesse Klosterinsel Werd***



*Blick von Stein am Rhein auf die Klosterinsel Werd.*

# ***Auf den Spuren von Hermann Hesse Klosterinsel Werd***



*Labyrinth im Garten der Franziskaner Gemeinschaft St.Othmar.*

# ***Auf den Spuren von Hermann Hesse Klosterinsel Werd***



*St. Othmar Kapelle auf der Klosterinsel Werd.*

Der erste Abt des Klosters St. Gallen, Otmar, starb 759 auf der Insel Werd, nachdem er als Sträfling der Franken hierher verbannt worden war.

Der Abt wurde auf der Insel beigesetzt, jedoch zehn Jahre später von den Mönchen aus St. Gallen in ihr Kloster zurückgeholt und ein zweites Mal beerdigt.

Auf der ehemaligen Grabstätte St. Othmars entstand im 10. Jahrhundert eine Kapelle.